
Persephone 
Stute v. Millennium - Kostolany  
(R *2016, 166cm) 
 
Kontakt: Jörg Kurbel 
📞 +49 172-9856226 
📍 65428 Rüsselsheim am Main 
 
https:bit.ly/VS-Verkaufspferde 
 
 

 
 
Bereits erfolgreich in Jungpferdeprüfungen im Viereck, im Parcours sowie im Gelände, stellt sich diese Noble 
Dame in dunkler Jacke stets positiv ins Rampenlicht. Mit qualitätsvollen Grundgangarten und einem 
außergewöhnlich guten Sprungablauf ausgestattet, empfiehlt Persephone sich für die weitere vielseitige 
Ausbildung und höhere Aufgaben.  
Vater Millennium ist schon zu Lebzeiten eine Vererberlegende, seine Vollschwester Maxima war selbst 
in CCI3* Vielseitigkeitsprüfungen erfolgreich. Beachtenswert ist ebenfalls, dass zahlreiche hochangesehene 
Ahnen im Pedigree wie z.B. Ravel, Mahagoni, Consul, Enrico Caruso, Marduc und Kostolany in S-Springen 
erfolgreiche Nachkommen aufweisen können. 
Bisher von einer Juniorenreiterin ausgebildet und auf Turnieren vorgestellt, präsentiert sich die symphatische 
Persephone als attraktive Sportlerin für den sofortigen Turniereinsatz. 
 
Already successful in young horse classes in dressage, showjumping and eventing, this noble lady dressed in 
black always puts herself in the limelight. Equipped with high-quality basic gaits and an extraordinarily good 
jump, Persephone recommends herelf for further training in eventing. 
Sire Millennium is already a legend during his lifetime, his full sister Maxima was successful in CCI3* eventing. It 
is also noteworthy that numerous highly respected ancestors in the pedigree such as Ravel, Mahagoni, Consul, 
Enrico Caruso, Marduc and Kostolany brought successful offspring in top class show jumping. 
Previously trained and competed by a junior rider, the likeable Persephone presents herself as an attractive 
athlete for immediate competitive use. 
 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
 
QR Code zur Videoplaylist der verkäuflichen VS-Pferde: 
 
QR Code to the video playlist of eventers for sale: 
 
 


